



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 194 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 5. Mai 2011

Schwanenplatz wieder aufwerten mit Pauli-Stele

Der Schwanenplatz hatte einmal eine schöne Laterne. Sie gab dem Platz einen gestalterischen Charakter, der zur Umgebung passte. Nach jahrelanger Umgestaltung und Sanierung des Schweizerhofquais und des Schwanenplatzes erwarten viele Städter die Rückkehr der Pauli-Stele. Doch der Stadtrat will sie nicht mehr. Seit Jahren zieren eine Werbetafel und Verkehrsschilder mit und ohne Betonsockel den Platz. Die historische Stele wurde einfach für einen zusätzlichen Carparkplatz geopfert. Die Fraktion der Grünen und Jungen Grünen versteht die Prioritätensetzung nicht und möchte die Stele zurück.

Wir bitten den Stadtrat, den Schwanenplatz geschmackvoller aufzuwerten und der historischen Substanz Rechnung zu tragen. Die Pauli-Stele gehört als Gestaltungselement an diesen Ort.

Philipp Federer
namens der G/JG-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch

Oben: Schwanenplatz früher mit Pauli-
Stele,
jedoch bei Hochwasser.
Unten: Eine der Pauli-Stelen am
Nationalquai



Oben und unten heutiger Schwanenplatz:
Reklametafel, Verkehrsschilder, Betonso-
ckel,
Parkhinweise

